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 会社はインターネット上で０９年の社員採用内定状況を明

らかにしています。会社は昨年春に、前年を１４０人も上回る

９６０人という採用予定数を明らかにしていました。しかし今

回明らかにされた内定者数はその数を更に大きく上回る１０

２５人となっており、０８年度よりも２００人以上の増です。 
 予定数と内定数の違いを見てみると、総合職・プロフェッシ

ョナルの大学卒や高専、短大卒の内定が増え、逆にアソシエイ

ト職と高校卒の内定が減っているところに特徴があります。  
当然、この御時世では他の企業に右習えの「内定取り消し」

は出来ません。当然、この御時世では内定された学生が採用を

辞退するようなことも考えられません。これで休日出勤が夏頃

には解消かと思いきや、そうは問屋が卸さないようです。  
  
 
 
 幹鉄事は１月１９日に、３月ダイ改の行路などを提示しまし

た。説明では「 の ぞ み 」 を 毎 時 、 最 大 ９ 本 運 転 可 能 な ダ

イ ヤ と す る こ と が 大 き な 目 玉 の １ つ と な っ て い ま す 。  
また、交渉のなかで幹鉄事は、０９年度の休日出勤は「５泊

行路程度」と説明し、そして、休日出勤の解消については「最

大限の乗務員養成をおこなっているので改善して行くと考え

ている。いつ解消するかは、今後の輸送力の設定等が絡んでく

るので、いつとはいえない」と回答しています。  
 「今後の輸送力の設定等が絡んでくる」とは、なんとも無責

任ではありませんか。これでは解消など考えていないと言うの

と同じです。「今後の輸送力の設定等」を考えて具体的に休日

出勤の解消をするのがこれまでの約束だったはずです。景気が

回復したら「解消なし」になってしまいます。   
みんなで声を大きく出して言いましょう  
勝手な買い上げは止めろ！ 休 日 出 勤 を 解 消 し ろ ！  


